
 PROFESSION DE FOI pour le collège A/Elections au conseil de l’Institut

Le conseil de l’institut est un endroit important de la vie de l’INSPE. Dans la nouvelle mandature, il
va s’agir notamment d’examiner les maquettes des différents masters portés par l’INSPE. A l’heure 
où une nouvelle réforme se profile, le travail du conseil sera essentiel. Je crois qu’il est primordial 
que différents regards soient portés sur les maquettes proposées et je pense que ma double 
casquette, INSPE-faculté des sciences, me donne un point de vue qui peut enrichir les discussions. 

Pour toutes les autres questions traitées par le conseil de l’institut (avis sur la publication des postes 
INSPE, sur les primes, sur la vie des étudiants de l’INSPE, sur les questions internes à l’INSPE 
comme les déménagements(!)), je m’engage à prendre des décisions de manière libre et éclairée en 
toute honnêteté. 

Je suis au conseil de l’Institut depuis mai 2021 et je pense avoir acquis une connaissance suffisante 
des rouages de la maison pour me permettre d’être plus pertinente dans mes réflexions. C’est la 
raison pour laquelle je dépose à nouveau ma candidature.


